

Rekord

Zur diesjährigen Wasserwacht-Jahresmitgliederversammlung konnte ein „Rekord der besonderen Art“ aufgestellt werden. 55 Mitglieder - so viele wie noch nie vorher - waren zum Treffen ihrer WaWa-Ortsgruppe-Nagel gekommen. Dies sind knapp 30% der Gesamtmitglieder.

Berichte

Technischer Leiter Ludwig Pöllmann war voller Freude über die aktuelle Entwicklung in Sachen "Rettungsschwimmausbildung". Seit Anfang des Jahres werde dieses Thema richtig ernst genommen und so wird es wohl nicht mehr allzulange dauern, bis die Ortsgruppe Nagel 8 Jugendliche Rettungsschwimmer/innen "Bronze" und sogar 15 Teilnehmer mit dem Abzeichen in "Silber" frisch ausgebildet hat.

Zum abgelaufenen Sommer war von Pöllmann lediglich zu hören, dass die Saison "nicht berauschend" gewesen sei.

Vorsitzender Erich Bayerl wurde hier noch konkreter. Ihm waren es während der abgelaufenen Badesaison deutlich zu wenig Wachstunden - insbesondere an den Wochenenden - die geleistet wurden - „nur 325“. Im Herbst gab es dann 2 „außerordentliche Aktiventreffen“, an denen dies diskutiert wurde. „Die Aussprachen haben gefruchtet“ freute sich Bayerl. Grundstock für einen aktiven Wachdienst sind ausgebildete Rettungsschwimmer. Dieses 1. Ziel sei jetzt schon fast erreicht. So wird es in der kommenden Saison einen konkreten Dienstplan geben und die Aufgaben der Wasserwacht können weiter wahrgenommen werden.

Auch Jugendleiter Dietmar Haas freute sich über diese wichtige Entwicklung. Er konnte über eine Anzahl positiver Aktionen im Jahr 2016 berichten. So wurde erstmals ein 3-Tages „Sommer-Camp“ angeboten, welches von „Jung und Alt“ sehr gut angenommen wurde. Seitens der Teilnehmer besteht großes Interesse, dies auch in 2017 zu planen. Die Jugend der WaWa war aktiv und mit viel Spaß vertreten, beim: Quiz Kreisjugendring, Pfarrquiz, Wasser-Volleyball-Turnier, Pool-Party im Schwimmbad Weiden, ... nur schade, dass „Spaß am See“ (Ferienprogramm) ins Wasser gefallen ist.

Bei örtlichen Veranstaltungen wie Bürgerschießen, Gemeinde-Fußballturnier, Gemeindekegeln war die Wasserwacht in gewohnter Manier selbstverständlich auch wieder vertreten - keine Rekorde, aber „dabei sein ist Alles“, erklärte Bayerl ergänzend in seinen Worten.

Mit der BRK Bereitschaft Nagel hat sich eine gute und wichtige Verbindung/Zusammenarbeit entwickelt. Die Bereitschaft unter der Leitung von Simon Schindler, hat mit uns in den Themen „Erste-Hilfe“ und „Einsatz Spineboard“ (eine Art Rettungstrage) geübt. „Beach-Party vs. Kräuterfest“ Da den Aktiven und Helfern nicht zwei Festveranstaltungen zugemutet werden können, hat sich die Ortgruppenleitung auf ein „entweder/oder“ geeinigt. Das „3. Kräuterfest Nagel“ war auch für die Wasserwacht ein toller Erfolg. 2017 wird es am 15. Juli wieder eine „Beach-Party“ am Nagler See geben - herzliche Einladung schon jetzt!

Der Vorsitzende dankte allen passiven und aktiven Mitgliedern, der Ortsgruppenleitung, der Gemeinde Nagel, dem Kreisjugendring, der SWW Wunsiedel (Training im Schwimmbad) für die Unterstützung.

Bürgermeister Theo Bauer richtete seine Grußworte an alle Mitglieder und würdigte die Wasserwacht für ihr Engagement, die Präsenz und die ehrenamtlichen Stunden für die Gemeinde.

Zahlen

Kassiererin Romy Pöllmann legte einen detaillierten und durchaus positiven Kassenbericht für die Ortsgruppe dar.

Bayerl gab noch weitere Eckzahlen bekannt ... bei der Mitgliederzahl lag die WaWa zum 31.12.2016 mit 191 knapp über dem Stand von 2015. Aktuell hat die Ortsgruppe 188 Mitglieder/innen. Davon sind 24 Jugendliche unter 16 Jahre.

Jahresmitgliederversammlung (Pressebericht)



Die Zahl der geleisteten Stunden im Ehrenamt beläuft sich insgesamt auf 1280. Neben den Wachdienststunden sind hier noch Zeiten in Natur-/Gewässerschutz, Wettbewerbe, Instandhaltung Mittelbeschaffung, Vorstandsarbeit, ... erbracht worden.

EHRUNGEN

Für ihre langjährige Treue zur Wasserwacht Nagel wurden geehrt: 25 Jahre - Bernd Hilpert, Wolfgang Kneidl, Jürgen Künzel, Albert Sturm; 30 Jahre - Reinhard Kopp, Karl-Heinz Reisinger, Helmut Schindler, Joachim Schnurbus, Michael Steinkohl, Thomas Zemsch; 35 Jahre - Susanne König, Rupert Kohlhofer, Ilona Schultheiß; 40 Jahre - Hans Brunner, Heinz Kreuzer, Harald Steinkohl; 45 Jahre - Ambros König, Ludwig Kilgert, Gerhard Pfauntsch und Dietmar Sticht.

Wahlen

Nach den Berichten standen Neuwahlen für die Ortsgruppe an.

Als Vorsitzender wurde Erich Bayerl in seinem Amt bestätigt. Harald Malzer wurde als stellvertretender Ortsgruppenleiter wiedergewählt. Technischer Leiter ist weiterhin Ludwig Pöllmann. Dietmar Haas bleibt Jugendleiter, vertreten von Kerstin Zaus. Romy Pöllmann begleitet auch künftig das Amt der Kassiererin. Neu gewählt wurde Lukas Malzer zum Schriftführer. Benedikt Bayerl wurde als Hüttenwart bestätigt. Oliver Zaus wird fortan als Vergnügungswart aktiv. In die „erweiterte“ Ortsgruppenleitung wurden gewählt: Jürgen Pöllmann, Johannes Kneidl, Peter Schraml, Hans Brunner, Jan Philipp, Christof Hüttel, Fabian Hodel. Das Amt der Kassenprüfung verantworten weiterhin Johannes Kneidl und Jürgen Pöllmann.

(Wasserwacht Nagel)